

COMMUNICATION MUNICIPALE N° 531/2010

Séance du Conseil communal du 15 mars 2010

Un nouveau MATAS au collège des Echerins

La Municipalité a décidé de louer les locaux libérés par l'Etablissement scolaire depuis août 2004 au collège des Echerins à l'Institut Romand d'éducation de Serix pour la création d'un module d'activités temporaires et alternatives à la scolarité (MATAS).

L'Institut Romand d'éducation de Serix a conclu un contrat de prestations avec le Service cantonal de protection de la jeunesse concernant la mise en oeuvre et la gestion de MATAS.

Ce nouveau MATAS qui peut accueillir une dizaine d'enfants concerne les élèves de 6 à 12 ans de l'arrondissement scolaire de Lutry, Pully, Cully, Oron-Palézieux, Puidoux-Chexbres et Savigny-Forel. Il commencera ses activités ces prochaines semaines.

Le directeur de l'établissement primaire et secondaire de Lutry, M. Jacques Péter-Contesse, est associé à cette démarche en qualité de référent pour tous les établissements scolaires de la région.

Les MATAS se définissent comme un espace accueillant des enfants confrontés à des difficultés scolaires, comportementales et/ou sociales. Un enseignant et un éducateur proposent des activités d'apprentissage diversifiées et permettant aux enfants de reprendre confiance et de développer de nouvelles ressources dans le but de poursuivre harmonieusement leur scolarité.

Les enfants sont maintenus partiellement dans leur structure scolaire. Ils sont accueillis au MATAS trois jours maximum par semaine pour une période de trois mois, renouvelable une fois.

Une approche différente et personnalisée tente de mettre en évidence les potentialités de chaque enfant afin de l'encourager à redémarrer son processus d'apprentissage.

La Municipalité se réjouit d'avoir trouvé une occupation des locaux des Echerins en relation avec leur fonction première.

LA MUNICIPALITE

Lutry, le 8 mars 2010